

qui s'y étaient réunies, pénétré de la drapée...
Paris, 25 décembre. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin à l'Élysée sous la présidence de M. Fallières.

Conseil des Ministres

Après s'être entretenus des affaires extérieures, le conseil s'est occupé de l'expédition des affaires courantes.

Le capitaine Majorel et l'adjutant Finidori en Conseil de Guerre

Marseille, 25 décembre. — L'affaire du capitaine Majorel, chef de section du 360 régiment d'infanterie qui, en février dernier, fut poursuivi pour avoir fait sur un docteur lésionnaire, le soldat accablé par ses juges, a la minorité de faveur, a eu un écho aujourd'hui devant le conseil de guerre du 360 corps d'armée présidé par le colonel Marillat, du 360 régiment d'infanterie.

de trailleurs, et le lieutenant Clamens, de la 2e batterie du 1er d'artillerie de montagne, tous deux légionnaires.

DRAMATIQUE ARRESTATION

Briey, 23 décembre. — Un malheureux Italien Giuseppe Montese, âgé de 21 ans, accusé de vols et de cambriolages, récemment condamné à trois ans de prison, était recherché par les gendarmes de Comblanchien qui acquirent la certitude qu'il était dans une cantine de Jarcy; ils s'y rendirent et voulurent l'appréhender.

La clôture de la chasse

Paris, 27 décembre. — La clôture générale de la chasse à tir, qui a été fixée au 25 décembre 1913 dans la Haute-Savoie, est fixée ainsi qu'il suit dans les autres départements.

LE CODE DE L'AIR

Vous avez relaté comment s'étaient produits, au-dessus du champ d'aviation de Villacoublay, la collision et la chute du monoplane monté par un officier sinois et le biplan piloté par l'aviateur Collardreau.

Les « idées larges » du Conseil d'Etat

L'acceptation du dernier emprunt de la Ville de Lille par le Conseil d'Etat montre que celui-ci est résolu à toutes les concessions.

Cette nouvelle jurisprudence facilitera l'œuvre financière des Municipalités naïves qui avaient peur de la Loi et des dettes.

Le Conseil d'Etat vient de modifier de la façon la plus inattendue sa jurisprudence ordinaire en matière d'emprunt.

La loi est violée

L'emprunt de 7 millions 900 mille francs sollicité par la municipalité réactionnaire de Lille pour payer entre autres dépenses des travaux d'entretien aux bâtiments communaux et des indemnités annuelles de voirie, vient d'être approuvé par le Conseil d'Etat.

UNE INTERESSANTE INITIATIVE A TOURCOING

Pour développer l'enseignement professionnel

L'apprentissage à l'école et à l'atelier. — Une société d'encouragement aux œuvres d'apprentissage va être créée. — Son but et son fonctionnement.

Elle avait trop souffert jusqu'ici, la pauvre Sylvie, les affirmations de Thibault, ses voix, sa parole convaincue pour qu'elle eût foi en un avenir meilleur.

professionnelles; nous voulons parler du Comité départemental de l'enseignement technique.

Il ne nous appartient pas de dire ici ce qu'on peut déduire actuellement de ces opinions émises nous le répétons, par des hommes autorisés et directement intéressés à l'avenir des industries au nom desquelles ils font entendre de salutaires avertissements.

Le problème veut d'être posé et l'on nous pardonnera de lui consacrer quelques développements destinés à établir qu'à la base il y a l'école.

Le Conseil d'Etat est « bon garçon »

Le Conseil d'Etat, en acceptant le projet d'emprunt irrégulier de la Ville de Lille crée donc une jurisprudence tout à fait nouvelle.

LES DEUX APPRENTISSAGES

Nous nous trouvons donc en face de deux apprentissages: l'un par l'école, l'autre par l'atelier et l'école.

LES CRITIQUES

Et pourtant, que de reproches ne fait-on pas parfois, dans certains milieux, à l'École au point de vue de l'apprentissage.

décora toujours cela comme une perte de temps, un gaspillage d'outils ou de matériaux.

L'école ne peut ni ne doit consentir à former des ouvriers trop spécialisés. Son but est de fournir à l'usine ou à l'atelier des ouvriers capables et aptes à tous les travaux.

LES CRITIQUES

Et pourtant, que de reproches ne fait-on pas parfois, dans certains milieux, à l'École au point de vue de l'apprentissage.

FEUILLETON DU 29 DECEMBRE. — N. 3

Forfaits d'Amour

ROMAN INÉDIT par Ely MONTCLERC

faut, sérieux, et l'air si honnête qu'on peut se contenter à lui... Il vous a prise sous sa protection, n'avez crainte qu'il vous abandonne.

Elle avait trop souffert jusqu'ici, la pauvre Sylvie, les affirmations de Thibault, ses voix, sa parole convaincue pour qu'elle eût foi en un avenir meilleur.

qui d'Excideuil, par ses deux fils, Thibault et Roger, âgés le premier de vingt-cinq et le second de vingt-trois ans, et leur sœur aînée du marquis, vieille fille des plus singulières, sorte de Cérambeuse bienfaisante dont le renommé d'extranéité et de bon sens s'étendait fort loin.

voilà, tabliers, brassières, frigidités, pour les enfants, pièces blanches au beau, dont elle avait un grand nombre.

ne se sont d'ordinaire les pharmacies de campagne, elle concluaient force drogues qu'un moindre signe de malaise dans sa nombreuse clientèle elle contraindraient les gens d'avaler.

BAPTÈME DELESPOUL-RAVEZ
DRAGÈES-CHOCOLATES
LILLE - Rue Nationale, 63 - LILLE